
Jahreshauptversammlung 2012 des                                  

                                                                       
 

 

Beginn: 26.03.12,  19:05 Uhr 

Ort:  Dorfgemeinschaftshaus, Werlaburgdorf 

 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren sechs Vereinsmitglieder anwesend, somit waren sechs Personen 

stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 

1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 
2. Protokoll der Jahresversammlung vom 15.03.2011 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Jugendwartes 
5. Bericht des Internetbetreuers 
6. Bericht des Kassenwartes 

7. Bericht der Kassenprüfer 
8. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
9. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

10. Wahl eines Kassenprüfers 
11. Jugendtraining 
12. Maßnahmen 2012 an der Tennisanlage 
13. Verschiedenes 

 

2) Das Mitglied Karin Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, da die 

Schriftführerin Mona Nickel abwesend ist. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison. Die Mitgliederstärke belaufe sich auf 22 

männliche und elf weibliche Erwachsene sowie acht Jugendliche sowie ein passives 

Mitglied. Die Mitgliederzahl sei daher rückläufig. 

 

Der Vorsitzende bemängelt die schlechte Beteiligung an den Arbeitseinsätzen sowie am 

Spielbetrieb. An den angedachten „Trainingstagen“ herrschte kein Interesse. 

Bei beiden Arbeitseinsätzen belief sich die Zahl der Helfer nur auf sechs Mitglieder. 

Auch der Mäh- und Walzplan wurde erneut nicht eingehalten. 

 

 



Das Tennis-/Volleyballturnier am 06.08. wurde von 16 Personen wahrgenommen. 

Reinhard Nickel bedankt sich noch einmal für die rege Beteiligung und das gute 

Gelingen. 

 

Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über die noch ausstehende Reparatur des 

vereinseigenen Rasenmähers. 

 

 

4) Der diesjährige Bericht des Jugendwartes beschreibt ein weniger erfreuliches letztes Jahr. 

Insgesamt nahmen am Jugendtraining im Frühjahr/Sommer bzw. Sommer/Herbst drei 

Gruppen teil. Der Jugendwart Tobias Schliephake nahm dabei hauptsächlich vermittelnde 

Tätigkeiten zwischen den Eltern der Teilnehmer und dem Trainer Herrn Engel wahr. Der 

Ablauf könne nachfolgend besser ohne diese Vermittlerposition funktionieren, weshalb 

das Mitglied Schliephake seinen Posten als Jugendwart niederlegt. 

 

Abschließend spricht sich Tobias Schliephake für die Beibehaltung der 50%igen 

finanziellen Unterstützung des Jugendtrainings durch die Vereinskasse aus. 

 

 

5) Der Internetbetreuer gibt bekannt, dass alle Neuigkeiten und Fotos im Internet auf der 

vereinseigenen Homepage zu finden seien. Auch für neue Anregungen sei er offen. 

Die bisherige Besucherzahl belaufe sich auf insgesamt 1533. 

 

 

6) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Plus von 118,29€ 

aus der Saison 2011. 

 

Die Zuschüsse werden ab 2012 stark sinken. 

 

Der Getränkeverkauf im Vereinsheim habe auch in der Saison 2011einen kleinen Gewinn 

eingespielt, somit könnten die Getränke auch weiterhin angeboten werden. 

 

 

7) Der Kassenprüfer Michler (Mitglied Haladuda ist abwesend) berichtet über die 

vorbildlich geführte Vereinskasse und stellt den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes. 

 

 

8) Die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes wird einstimmig 

entschieden. 

 

 

9) Der Vorstand wird einstimmig wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

Internetbetreuer:   Dennis Nickel 

 

 

 



10) Horst Michler tritt 2012 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer an. 

 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig  

Michael Nickel gewählt. 

 

 

11) Aus einem Gespräch mit dem Trainer Herrn Engel ging hervor, dass dieser aufgrund von 

gesundheitlichen Problemen frühestens ab Mitte Mai mit dem Jugendtraining beginnen 

kann. 

 

Die Planung des Trainingsablaufs wird von Reinhard Nickel und Herrn Engel 

besprochen, die Bezahlung soll eventuell direkt von den Eltern erfolgen. 

 

Eine Abfrage des Interesses an einem Jugendtraining wird per e-mail erfolgen. Die 

Termine für das Training sollen auch weiterhin auf der vereinseigenen Homepage 

veröffentlicht werden. 

 

Abschließend wurde einstimmig beschlossen, dass der 50%ige Zuschuss des 

Jugendtrainings aus der Vereinskasse weiterhin gezahlt wird. 

 

 

12) In der Saison 2012 sollen evtl. zwei neue Beregner beschafft oder die vorhandenen 

versetzt werden, um eine gleichmäßigere Bewässerung der Tennisplätze zu ermöglichen. 

 

Die Vorbereitung für den Platzbau durch die Firma Fröhner soll am 03.04.2012 durch die 

Mitglieder Michler, Haladuda und Michael Nickel erfolgen. 

 

Ein Schleppnetz soll neu gekauft werden, ein weiteres wird vom Mitglied Michler 

instandgesetzt. 

 

Ein Neukauf eines Rasenmähers wird vom 1. Vorsitzenden ausgeschlossen, die Reparatur 

soll durch die Firma Hattwig erfolgen. 

 

 

13) Um die Außenanlage incl. Zuführung kümmert sich Herr Vornkahl, sodass er das 

gemähte Gras zu Heu trocknen und verfüttern kann. 

 

In der Saison 2012 wird es keinen Mähplan geben, Jonas Schulte wurde mit dieser 

Aufgabe betraut. Der Stundenlohn beträgt genau wie der Betrag für nicht abgeleistete 

Arbeitsstunden zehn Euro. 

 

Im Rahmen der Arbeitseinsätze müssen die neuen Küchenmöbel im Vereinsheim 

aufgebaut und die alten entsorgt werden. 

 

Der Betrag für die Gastkarten beläuft sich künftig auf sechs Euro pro Stück. 

 

Eine Erhöhung der Ersatzzahlung bei nicht geleisteten Arbeitsstunden von zehn auf 15 

Euro wurde abgelehnt. 

 

Auch in diesem Jahr soll eine Mannschaft des TC Werla 05 am Schießen aller Vereine in 

Werlaburgdorf teilnehmen. Die Teilnehmer werden vom 1. Vorsitzenden koordiniert. 



Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:30 Uhr. 

 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender)  


